

**LE COMITÉ ET LES MEMBRES
DE LA SOCIÉTÉ SUISSE
DE DERMATOLOGIE
ET DE VÉNÉRÉOLOGIE**

ont le pénible devoir de faire
part du décès du

**Professeur
Jean DELACRÉTAZ**

*ancien président de la SSDV
et ancien chef du service
de dermatologie du CHUV*

Ils garderont le meilleur souvenir
de ce maître qui a formé de nom-
breuses générations de dermato-
logues et qui a beaucoup apporté
sur le plan scientifique autant
qu'humain.

Ils s'associent à sa peine et pré-
sentent à son épouse, la docto-
resse Anne **Christeler-Delacrétaz**,
leurs sincères condoléances.

Pour le Comité de la SSDV
Dr Jean-Pierre Grillet, Président.